
 
 

 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard Buchhorn 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen          
 
 

28. Juli 2015 
 
 
Kataster für Sportstätten 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, eine Begehung sämtlicher Sporthallen in der Stadt durchzufüh-
ren. Es geht um die Fortschreibung des Weißbuchs für Sportstätten und des Sporthallenentwick-
lungsplans. Im Ergebnis ist ein Kataster für Sportstätten einzurichten. Mit Hilfe dieses Katasters 
sollen potenzielle Mängel bestenfalls vermieden bzw. frühzeitig beseitigt werden. Bei Sanie-
rungsmaßnahmen ist darauf zu achten, dass für die Vereinsnutzung möglichst nahe Ausweichka-
pazitäten vorhanden sind. Parallel-Sanierungen sind zu vermeiden. 
 
Begründung: 
 
Die Substanz unserer Sporthallen weist teils erhebliche Mängel auf. Darunter leidet insbesondere 
die Vereinsnutzung der Sportstätten. Mit Hilfe eines Katasters können gravierende Mängel ver-
mieden bzw. umgehend beseitigt werden. Auch dient dieses Vorgehen dazu, umfangreichere Sa-
nierungsmaßnahmen bei frühzeitiger Mängelbeseitigung auszuschließen. Besonders ärgerlich ist, 
wenn es in benachbarten Einrichtungen zu Parallel-Sanierungen kommt und somit die Vereins-
nutzung keine angemessene Ausweichmöglichkeit mehr hat. Daher ist dies künftig zu unterbin-
den, es sei denn, es lässt sich aus bestimmten Gründen, etwa der Gefahrenabwehr, nicht vermei-
den. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Thomas Eimermacher 
(Fraktionsvorsitzender)   gez.     gez. 
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